

Madrid réclame l'extradition d'un général rwandais

The Associated Press

22 septembre 2010 02:34

JOHANNESBOURG, Afrique du Sud - L'Espagne réclame l'extradition d'un ancien général rwandais recherché pour génocide, qui a fait l'objet de deux tentatives d'assassinat depuis qu'il s'est réfugié en Afrique du Sud.

Le général Faustin Kayumba Nyamwasa serait en Afrique du Sud depuis qu'il s'est disputé avec le président Paul Kagame.

La femme de M. Nyamwasa prétend que M. Kagame a orchestré une tentative d'assassinat en juin, pendant laquelle son mari a reçu une balle à l'estomac. Un complot pour étrangler M. Nyamwasa à l'hôpital a ensuite été écarté. Un total de dix personnes ont été arrêtées en lien avec ces tentatives.

En 2008, un juge espagnol a accusé M. Nyamwasa et 39 autres militaires rwandais en lien avec une présumée campagne d'extermination des membres de l'ethnie hutu.

Les tribunaux espagnols ont juridiction dans de tels dossiers si un lien clair avec l'Espagne peut être démontré.

M. Nyamwasa est aussi accusé d'avoir joué un rôle dans les meurtres de trois travailleurs humanitaires espagnols en Afrique de l'Est en 1997.